第1学年通信 第8号 平成22年11月5日



<文化発表会を終えて>

10月26日(火)に行われた文化発表会。体育館では、吹奏楽部の迫 力ある演奏を聴くことができました。落ち着いて聴く君たちの態度はすば らしかったです。その後の展示発表では、総合的な学習の時間でまとめた 各学年のレポートをていねいに読んでいる姿を見かけ、感心しました。午 後からは文化会館に移動し、学年合唱として1年生は、その歌声をホール いっぱいに響かせることができました。

短い練習期間でしたが、体育館・誠心館での全体練習の歌声を聴いて、 回を重ねるごとに上手くなっていくのがわかりました。大勢の中にいると 「自分一人くらい・・・」という気持ちになりがちです。その結果、そう した気持ちが集団の力を低下させてしまいます。それだけに、一人一人が 目的意識を強く持つことが大切なのです。そうして、全員の気持ちを一 にすると、人数以上の大きなパワーを出すことができます。

当日の発表は、その気持ち・パワーが会場に伝わったと思います。自分 一人ではできないことを、これからもたくさん体験してください。やり遂 げた達成感・充実感は、一生懸命取り組まなければ得ることができません。 (学年主任 川上 淳) あなたは、何を感じましたか?









1年D組の感想より 一部抜粋 -

- たくさんの人の前で歌うことがこんなにも楽しいとは思いませんでした。みんなも最初から最後までつまづくことなく歌うことができてよかったです。 まずは終わったというホッとした気持ちがありました。普段の練習のように落ち着いてクレッシェンドなどにも気をつけて歌うことができました。全体的には練習よりも上手にできたと思います。私の周りの子が大きな声でがんばっているのが聞こえたので自分も負けずにがんばりました。 2年生代表表現の人気を表わり、3万歌声と迫力になった。はは、10年間が上くできていたので、何な

・ 2年生の最初のクラスから、その歌声と迫力におされました。特に、強弱がよくできていたので、何を 伝えたいのかがよくわかりました。ハモる時の音程などもずれていなくて、1つの物語を聴いているよう でした。ものすごく感動しました。

<11・12月の予定>

€ 1 1月 *------*

8日(月) 口座振替

11日(木) 職場体験 (~12日) ※給食なし

15日(月) 学校公開⑤、SC話会·懇談相談会·部活見学

22日(月) 期末テスト(24・25日)



12月 一/一/

2日(木) 学校保健委員会⑤

6日(月) 個人懇談会(~9日)

※ 年度当初の予定(7日~10日)と変わりました。よろしくお願いします。

7 目 (火) 命と心の講演会②~④

16目(木) 薬物防止教室⑤

20日(月) 給食最終日 学年集会

22日(水) 終業式 大掃除

<服装見直しキャンペーン>

冬服に変わったところで、服装点検を行いました。入学当初と比べて、「これぐらい・・・」とい う気持ちからか服装が乱れてきている人もいます。自分中心の判断ではなく、周りからみて自分の姿 はどう映るのかということを意識してください。これからさらに寒くなるので、登下校時に防寒具を 認めています。スクールコート(男女)、カーディガン(女子のみ)の色は、黒または紺です。くわ しくは生徒手帳で確認してださい。また、服装だけなく、自分の持ち物(カバンに入っている物、カ バンに付けているの物など)も見直してください。どうして、世の中には、多くの規則があるのでし ょうか。裏面に、新聞記事を載せておきました。読んでみてください。